

En la instancia se entregaron reconocimientos a estudiantes y docentes

Conmemoran 82 años de la educación Técnico Profesional en el Biobío

Las autoridades educacionales destacaron la importancia que tiene la educación técnica, y plantearon los cambios y desafíos que deberá enfrentar a futuro.

Cada 26 de agosto se celebra el Día de la Educación Técnico Profesional (TP), conmemorando la creación de la Dirección Nacional de Formación Profesional en 1942. Por este motivo es que durante este mes se desarrollan actividades, encuentros, ferias y jornadas que relevan la importancia del trabajo que realizan en los establecimientos educacionales que imparten especialidades.

La celebración de los 82 años se concretó en la Universidad Santo Tomás, con una exposición donde se detallaron los hitos relevantes ocurridos el Biobío, como la experiencia de alternancia, ejecutada con la colaboración de empresas de la zona y centros educación superior. Además, se entregaron reconocimientos a estudiantes y a docentes, por la destacada labor que desarrollan en sus respectivas comunidades.

"Nuestro país y nuestra Región encierra muchas potencialidades y eso lo sabemos, pero estas deben ir de la mano con el desafío permanente de ir actualizándonos y en ello la educación Técnico Profesional debe estar a la vanguardia de esas actualizaciones para que estos 82 años, en los que



En la Universidad Santo Tomás se llevó a cabo la celebración regional.

la educación TP se ha desarrollado, y de la cual nos sentimos profundamente orgullosos", expresó el seremi de Educación, Carlos Benedetti.

La educación TP está presente en educación media, educación superior y en educación de personas jóvenes y adultas. En el Biobío existen 76 liceos TP que im-

parten un total de 25 especialidades, con un universo de 12 mil 550 estudiantes.

Dentro de los desafíos futuros planteados está la concreción de la Estrategia Nacional de Formación TP, transformándola en una política de Estado, medida que será impulsada por el Consejo Asesor de Formación Técnico Profe-

sional. Otro punto relevante es la creación de un programa de Habilidades Digitales TP y en tercer lugar, y luego de 10 años, se realizará la actualización del currículum de la educación media Técnico Profesional, con el propósito de fortalecer el aprendizaje de los estudiantes al día con las nuevas tecnologías.